

### **ACTA 3. 02/07/2009**

#### **DE LA PRIMERA REUNIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA. Sociedad Andaluza para el Estudio de Intolerancias Alimentarias (SAEIA)**

A las 20:30 h del día 02 de julio de 2009, en el domicilio sede de la Sociedad Andaluza para el Estudio de Intolerancias Alimentarias (SAEIA), calle Virgen de la Antigua, número dieciocho, bajo C, de Sevilla, se reúne la Junta Directiva de la Sociedad Andaluza para el Estudio de Intolerancias Alimentarias:

Presidente: Dr. Félix López Elorza

Vicepresidente: Dr. Oscar Cáceres Calle

Secretario: Dr. Francisco Rebollo González

Tesorero: Dr. José Ramón Hernández Bello

Vocal: Dña. Luisa Fernanda Rodríguez Colomo

Vocal: D. Andrés Pérez Guerra

Excusan su asistencia: Dr. Joaquín Mateo Cañas, Dr. Miguel Lizaso Solinis y Dr. Manuel Blanco Suárez, todos ellos Vocales de la Junta Directiva.

La reunión, convocada conforme a los Estatutos, cuenta con el siguiente orden del día:

1. Lectura y aprobación de las Actas anteriores.
2. Información sobre actividades realizadas por SAEIA hasta ahora y aprobación de los proyectos que se pondrán en marcha.
3. Propuesta de gestión de la página web.
4. Primer Congreso de SAEIA.
5. Ruegos y preguntas.

El Dr. Félix López Elorza, en calidad de presidente, comienza nombrando a los miembros de la Junta Directiva presentes en la reunión y excusando a los ausentes.

Se leen y aprueban las Actas anteriores.

El Dr. Félix López Elorza informa a la Junta Directiva de las actividades realizadas por SAEIA hasta la fecha:

1. Conferencias de Valencia y Alicante con la Asociación Española de Pacientes con Cefalea (AEPAC) y la Fundación Migraña.
2. Reunión del grupo de Industria Alimentaria de SAEIA.
3. Conferencia en el Instituto Cajal.
4. Encuesta realizada en colaboración con AEPAC y Fundación Migraña. La Junta Directiva aprueba todas ellas por unanimidad.

El Dr. Félix López Elorza informa de la puesta en marcha del Primer Concurso de Panes Exentos de Trigo de SAEIA. Se aprueban sus Bases y se establece el mes de Febrero de 2010 para la realización de la Final del Concurso.

El Dr. Félix López Elorza informa también de la puesta en marcha de un estudio sobre Histaminosis Alimentaria en Atención Primaria. Se seleccionarán diez o doce médicos

que ejerzan su actividad asistencial en Atención Primaria y se les formará en la detección de síntomas propios de la Histaminosis Alimentaria, con el fin de que puedan diagnosticarlo en sus pacientes conociendo los criterios. La Junta Directiva aprueba por unanimidad esta iniciativa.

El Dr. Félix López Elorza informa de la necesidad de delegar la gestión de la página web de SAEIA en una persona profesional, a cambio del 20% de los ingresos conseguidos por publicidad en la misma. Se propone a D. Javier Infantes como candidato para tal función. La Junta Directiva aprueba por unanimidad esta decisión.

El Dr. Félix López Elorza propone que sea en Febrero de 2010 cuando SAEIA realice su primer Congreso. Se haría coincidir con él la Final y entrega de premios del Concurso de Panes. Se plantea en líneas generales una dinámica de Congreso orientada a que cada colectivo de SAEIA tenga su propio programa de encuentros, además de una Asamblea General conjunta. Se decide que la financiación del mismo parta de los ingresos por publicidad en la web.

El Dr. Félix López Elorza informa de que se buscará contar con asesoramiento psicológico a disposición del grupo de afectados de SAEIA, atendiendo a la petición de la Vocal de Afectados, Dña. Luisa Fernanda Rodríguez Colomo. La Junta Directiva lo aprueba por unanimidad.

Sin más asuntos que tratar, termina la Reunión de la Junta Directiva de SAEIA a las 21:15h.